

Régine

Jeudi 6 février 2014

Il part, il s'en va

L'homme qui voulait vivre sa vie,
Le premier jour du reste de ma vie.
Il est là, il a décidé qu'aujourd'hui c'est le grand jour ; Il laisse tout
tomber. Et il part.

Il part, il quitte tout. Il ne veut plus de la ville, des voitures, du bruit,
de la pollution. Il aspire aux grands espaces, à l'air pur des montagnes, à
l'infini de la mer.

Il a besoin de lâcher prise et ce sera aujourd'hui, tout de suite,
maintenant.

Il remplit son sac à dos avec l'essentiel, le strict minimum comme on
dit et il part. Il abandonne son appartement, son boulot, il laisse son
téléphone, son ordinateur.

Il remet la clef à la gardienne, la prévient qu'il part plusieurs jours,
plusieurs mois, il ne sait pas, qu'il ne sera pas joignable, poste un mot à son
patron.

Il part, il est parti.

Sa nouvelle vie commence déjà au bout de sa rue. Ce ne sera peut-
être qu'une parenthèse. Mais c'est son choix, il s'y tient. C'est déjà sa
victoire.

Bon vent.